



http://www.icivilengineer.com/Construction/Information_Technology/



<http://abc.org/>

UN ESPACIO DE ESPACIOS

LA PÁGINA DE ICIVILENGINEER.COM ES UN PORTAL de conocimientos especialmente diseñado para los profesionales y estudiantes estadounidenses, y tiene como propósito, según indica en su presentación, recabar y catalogar la obra relevante de ingeniería para dinamizarlo en Internet y sus recursos para que los usuarios puedan encontrar la información lo más rápido posible, y explorar qué tanto puede servir a la comunidad de los ingenieros civiles.

Desde su inicio en 1999, el sitio ha crecido de manera explosiva ya que ahora ofrece un centro de noticias que recibe y publica las noticias de importancia para el sector, novedades en la tecnología de la información aplicables al mundo de la ingeniería civil, e información de grandes proyectos. Inclusive, reporta grandes fracasos en el campo, en su sección "Engineering Failure Watch", como el derrumbe del techo del Aeropuerto de París.

Asimismo, la página tiene un Centro de la Carrera, o Career Center, que contiene la oferta de empleos, la guía de exámenes, algunas recomendaciones de lectura y otros temas académicos.

El portal no tiene un diseño atractivo, sin embargo, es de lo más práctico, ya que destaca un Centro de Utensilios, o Tools Center, que proporciona herramientas en línea como tablas de conversión y datos de clima local. Por otro lado, el Centro de Recursos, o Resource Center, es una lista enorme de valiosos recursos dentro de la Web. Su directorio está formado por cientos de tópicos técnicos. El motor de búsqueda accede a más de 15 mil documentos Web en el área de Ingeniería Civil. Otros recursos, como los más famosos ingenieros civiles y sus obras más importantes, coronan esta página que, por si fuera poco, ofrece acceso gratuito a revistas y a guías de fabricantes de materiales y equipos. ☺

LA INSOSLAYABLE

EN ESTADOS UNIDOS a Associated Builders and Contractors (ABC), que fue fundada en 1950 con la participación de siete contratistas, se convirtió con el tiempo en una agrupación nacional, quizás la más grande, que representa alrededor de 23 mil firmas relacionadas con la comunidad de la construcción, total que, a su vez, está dividido por 79 capítulos a lo largo y ancho de los Estados Unidos.

El portal incluye prácticamente todas las especialidades de la industria. Por otro lado, como Asociación tiene presencia y voz frente a las ramas legislativas, judiciales y del gobierno federal de ese país y con los gobiernos locales, así como con los medios de prensa. ABC.org está fincada en los ideales de la libre empresa, y es una institución que se preocupa porque la signación de contratos, por ejemplo se base en la más estricta legalidad y en la competencia abierta basada únicamente en méritos honestos.

Mediante su oficina central y sus diversos capítulos, ABC.org proporciona a sus numerosos miembros no sólo información, sino una sólida organización para abordar los grandes temas de la industria con una base industrial firme. Por otro lado, las actividades de ABC.com, además de la representación ante el gobierno, incluye asesoría legal, campañas educativas, capacitación de la fuerza laboral y mucha información en línea sobre las mejores prácticas en el desarrollo de los negocios.

En su portal, que tiene un atractivo diseño, pueden encontrarse numerosas secciones de gran utilidad, como seguridad, información de la revista *Construction Executive Magazine*, con temas de interés y zonas de oportunidades, así como un calendario de eventos con muchos tips sobre la industria. ☺